

Regardons les choses en face et arrêtons de nous faire leurrer, la force de la France c'est NOUS et y'en a assez !

Appel à mobilisation
le 26 septembre 2018

L'ACCESSIBILITE est vouée à une mort programmée, après les AD'AP, le gouvernement nous pond la loi Elan et sa remise en cause du 100% des logements accessibles.

Notre LIBERTE d'aller, venir, de se Loger est en voie de disparition la nôtre et la vôtre car nul n'est à l'abri.

C'est pourquoi l'APF France Handicap 74 organise un grand rassemblement

le 26 septembre 2018
devant la préfecture d'ANNECY
à 14H pétante.

Vous êtes une organisation, une association ou tout simplement citoyen lambda de 0 à 99 ans, vous-vous sentez concerné par ce recul insupportable qui demain peut vous touchez de plein fouet vous ou votre famille on vous attend tous !

Informez votre réseau, venez nombreux, il faut leur rappeler que chacune de nos voix sont autant de petits papiers à mettre dans les urnes aux prochaines élections.

On veut être défendus dans les hémicycles et sur le terrain non pas par des arlésiens qu'on ne voit jamais mais par des élus qui font leur job et ça existe !!!

Il ne faut pas se tromper nous sommes la force de la France alors unissons nous y'en a assez !.

